

## VIII ÉCONOMIE

MARDI 19 AVRIL 2016



Le nouveau président du groupe des jeunes vignerons officie à Mailly-Champagne.

## CHAMPAGNE

## Hugues Pereira, nouveau président du GJV

Le groupe des jeunes vignerons de la Champagne (GJV), créé en 1947, a élu la semaine dernière son nouveau bureau et nouveau président. Hugues Pereira, viticulteur à Mailly-Champagne prend donc la suite de Jean-Marc Charpentier, vigneron-œnologue à Villers-sous-Châtillon, pour être le porte-parole des vignerons de 18 à 35 ans. Le bureau se compose de Maxime

Harlin (secrétaire), Charles-Henri Dupont (vice-président pour la Marne), Lucie Richard (vice-président pour la Côte des Bar et Montgueux), Jean-Baptiste Lointier (vice-président pour la vallée de la Marne ouest), Christophe Lefèvre (trésorier), et Antonin Aubry, Damien Goulard, Guillaume Guerre et Émilien Lamoureux en tant que membres.

## EN BREF

## RECONNAISSANCE

## Cinq médailles pour Nicolas-Feuillatte

Lors des Vinalies internationales, la marque a obtenu trois médailles en or dont deux pour la cuvée spéciale Millésime 2008 (une pour le trophée du salon 2016) et pour la cuvée grand cru Blanc de blancs Millésime 2006. Mais aussi trois médailles d'argent pour le Palmes d'or brut millésime 2006, le brut millésimé 2008 et le brut rosé.

## CONCOURS

## L'EM Lyon vainqueur chez Pol-Roger

La semaine dernière, chez Pol-Roger à Epernay, Cédric Jardin, Henri Frangin et Robin Lenfant, étudiants de l'EM Lyon ont remporté le concours de dégustation inter-grandes écoles Pol-Roger 2016.

## ÉVÈNEMENT

## Journées particulières de LVMH

À partir de ce 21 avril, les intéressés pourront s'inscrire pour visiter les différents sites ouverts au public par le groupe LVMH les 20, 21 et 22 mai. [www.lvmh.fr](http://www.lvmh.fr)



Maxime Toubart, président du SGV et Xavier Bertrand, président des Hauts-de-France.

## CHAMPAGNE

## Xavier Bertrand rassure les vignerons axonais

Début avril, le président du syndicat général des vignerons, Maxime Toubart ainsi que des administrateurs de l'Aisne, ont eu l'occasion d'échanger avec Xavier Bertrand, président (LR) de la région Hauts-de-France. Parmi les enjeux notamment évoqués, l'harmonisation des questions viticoles entre les Hauts-de-France et la région Grand Est pour la cohérence de l'appellation.

Xavier Bertrand s'est montré rassurant : « Pour la région Hauts-de-France, toute la dimension de la Champagne viticole est de la plus

haute importance. Les vignerons me demandent d'harmoniser les politiques avec la Champagne-Ardenne, le message est bien reçu et c'est ce que je vais faire avec mon homologue Philippe Richert (président LR de la région Grand Est). »

« Pour moi, le sud de l'Aisne et le vignoble ce n'est pas "loin des yeux, loin du cœur", je suis axonais et je n'oublie pas mes racines. » Pas d'ambiguïté non plus sur les aides à l'exportation : « Les vignerons de Champagne sont aidés, nous les aiderons aussi en Hauts-de-France. »

## SALON DE L'AUTOMOTO

22-23-24 AVRIL 2016



REIMS  
PARC DES EXPOS  
ENTRÉE 4€ (GRATUIT POUR LES -16 ANS)

HORAIRES : VENDREDI &amp; SAMEDI 10H-19H / DIMANCHE 10H-18H

Plus d'informations sur  
[www.salonautomobile-reims.fr](http://www.salonautomobile-reims.fr)

L'union



Groupama

Baptême DRIFT  
Christophe ANQUETILCentre d'essai  
PERMANENT

Démonstration STUNT

135270410000